

Friedensrasen

R i t s c h e n h a u s e n

Bürgermeisterin Frau Edith Schaumburg
und alle Gemeinderatsmitglieder
des Gemeinderats Ritschenhausen

Ritschenhausen, 09.Juli 2013

EINLADUNG

Liebe Frau Bürgermeisterin, liebe Gemeinderatsmitglieder,

es hat sich ja schon herumgesprochen, daß wir den Friedensrasen wieder beleben möchten. Als erstes konkretes Projekt wäre ein Spielplatz geplant. Wir wollen nun mit Euch gemeinsam sehen, in welchem organisatorischen und finanziellen Rahmen sich so ein Vorhaben am besten angehen läßt.

Um unsere bisherigen Ideen vorzustellen und zu diskutieren, möchten wir Euch recht herzlich zu einem Vor-Ort-Termin am

**Samstag, dem 20.Juli 2013 um 17:00 Uhr
auf dem Friedensrasen**

einladen. Falls Euch der Termin nicht passt, sagt bitte Bescheid – dann finden wir einen Alternativtermin.

Wir freuen uns auf Euer Kommen!

Kati Mederacke, Christiane Hölzer, Petra Opitz,
Christina Weyher, Thomas Mellenthin
und alle weiteren Interessenten.

kontakt@friedensrasen.de
<http://friedensrasen.de>